

# *Industria tabacalera de Pinar del Río con buen impulso en las siembras de la solanácea*

---



La Habana, 6 nov (RHC) Los vegueros de Pinar del Río, provincia de mayor producción de tabaco en Cuba, con más de 640 hectáreas plantadas, propinan un buen impulso a las siembras, a pesar de las afectaciones causadas por el huracán Michael a los semilleros de la solanácea.

Virginio Morales, especialista agrícola del grupo [TABACUBA](#), indicó que esa faena ha estado respaldada por la recuperación de los canteros parcialmente afectados, cuyas posturas facilitan el auge de la tarea.

Ya todas las empresas del territorio están inmersas en las siembras –precisó- y con celeridad se continúa la riega de semillas, de cara a proporcionar las plántulas necesarias para el cumplimiento del plan de la cosecha 2018-2019, ascendente a 2 mil hectáreas.

Poco a poco los campos comienzan a reverdecer, lo que habla a favor de la experiencia y consagración de los cosecheros pinareños y de su capacidad para sobreponerse al impacto de fenómenos hidrometeorológicos, frecuentes en la más occidental provincia del país, debido a su posición geográfica.

Los semilleros reportan una buena germinación y estado fitosanitario, en tanto se intensifican otras labores como la roturación y el cruce de los terrenos.

Pinar del Río es reconocida por la calidad del tabaco que en sus vegas cultiva, además de aportar alrededor del 65 por ciento de la producción total de la hoja en la Isla y tributar a la industria del torcido cerca de la mitad de las capas que revisten a los afamados habanos. (Fuente: [ACN](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/175887-industria-tabacalera-de-pinar-del-rio-con-buen-impulso-en-las-siembras-de-la-solanacea>



**Radio Habana Cuba**